

ようこそ議場見学へ!!

市議会を身近に感じていただくため、市内の小学生が授業の一環として市議会の見学に訪れました。緊張しながら議員席に座り、議会の仕組みや役割を学びました。子どもたちは元気に手をあげて質問するなど、市議会の雰囲気を感じていただくことができました。



5月9日 水戸小学校6年生

- 質問
- ・いちばん税金が使われているのは何ですか。
 - ・外国から来た人たちへどのような支援をしているのですか。
 - ・市役所の人にはどのような思いで仕事をしているのですか。



5月14日 三雲東小学校4年生

- 質問
- ・どんな時に話し合いがありますか。
 - ・誰が話し合いに参加しますか。
 - ・毎日、何人の人が市役所を利用しますか。



5月20日 三雲小学校6年生

- 質問
- ・学校を建てるのにどれくらいの予算がいりますか。
 - ・議案に反対の人にはどのように対応するのですか。
 - ・市長はどのような仕事をしていますか。



5月29日 菩提寺北小学校6年生

- 質問
- ・財政は安定していますか。
 - ・なぜ、甲西中学校に夜間中学校を開こうと思ったのですか。
 - ・市役所の建て替えについて、どのように考えていますか。

